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第２３７２回例会 ２０１０年２月１５日（月）

・普通例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコＢＯＸ

伊藤優市会場監督
我等の生業

出席率 76.7％ 会員 56人中 出席者 43人 修正 82.1％
井上建雄・岡田晃・國森和麿・汐川泰晴・田中全・谷温恵・中川涼一・鍋島秀・深尾幸夫

本山忠之・吉川紀雄・渡辺正一・菊地博

坂口芳一 (第５５回士別雪まつり終了御礼)

黒田康敬 (誕生祝い)

累計 233,400円

● 2月 1日（月） 普通例会・理事会

● 2月 8日（月） 普通例会

● 2月15日（月） 普通例会

● 2月22日（月） 夜間例会・役員会

● 3月 1日（月） 普通例会・理事会

● 3月 8日（月） 普通例会

● 3月15日（月） 普通例会

● 3月22日（月） 休会(春分の日)

● 3月29日（月） 夜間例会・役員会

■ [世界理解月間] ■ [識字率向上月間]

今日のプログラム

前回 （２月８日） の記録 ・普通例会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／大野 裕一郎
幹 事／志村 孝幸

2009-2010年度国際ロータリーのテーマ
2009-2010年度ＲＩ会長 ジョン・ケニー

2009-2010年度士別ロータリーのテーマ

ロータリーを楽しく・学び・奉仕しよう
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■会務報告・・・・・・・・・・大野裕一郎会長

先週６日に、第２回実行委員会を開催し、周年

式典、祝賀会、記念事業の主要骨格が、ほぼ決定

いたしました。また総務部会では、すでに来賓・

招待者、各クラブヘの案内状、祝辞の依頼状の草

稿準備にかかっています。全体会議を来週１５日

の例会時間に開催し各部会より報告をして頂きた

いと思います。

また、今後の予定といたしましては、主要骨格

からの肉付けですので、総務部会と打合せをしな

がら、事務局会議を都度、開催し詳細を決定して

行きたいと考えています。各部会長、副部会長さ

ん何卒、宜しくお願い申し上げます。

国際ロータリーから、ロータリーメンバーとし

て５０年間の栄誉を称えるとの表彰状が届いてお

ります。

先日、北海道共同募金士別市支会より「赤い羽

根共同募金運動」のお礼と平成２１年度の募金実

績が報告されてきました。戸別・街頭・事業所・

学校募金、そして歳末助け合い募金の合計額は、

￥5,848,419 でした。この募金は、貴重な社会福祉

活動の財源として、身近なところで役立てられま

す。「皆さんのあたたかいこ理解とこ協力に感謝

いたします」と結ばれておりました。

この後、幹事より詳細報告があると思いますが、

北朝鮮に拉致された日本人の帰国を願い100円募金

に協力をとの義援金の要請文が届いています。

あくまでも、皆様の善意です。新潟県の第2560地

区のロータリアンヘ、一ロ、二ロと支援の手を差

伸ベましょう。

■幹事報告・・・・・・・・・・・志村孝幸幹事

1. 全国ガバナー会より北朝鮮拉致被害者家族に

対する支援金の協力依頼が来ております。

「この支援は、横田めぐみさんをはじめとして、

未解決の拉致被害者が多数に及んでいて、拉致問

題に大変かかわりの深い新潟地区のRI2560地区が2

006-2007年度に全国ガバナー会議長の承諾を頂き、

34地区のガバナーに支援依頼し、地区並びにロー

タリアン１人当たり100円の支援金をお願い致しま

した。その結果、11,738,816円の支援金をお渡し出

来ました。翌年度の2007-2008年度も全国ガバナー

会議長に承諾頂き、全国のガバナーにお願いをし

ようとする矢先に、2007年7月6日の新潟中越沖地

震が発生し各地ロータリークラブから多額の義援

金を頂いたことから、拉致問題については全国の

ガバナーに徹底できなかった。」と言う事です。

支援金は拉致被害者家族連絡会の活動資金になり

ます。ご理解の上、会員１人100円以上の支援金の

募金をお願い致します。

2. 国際ロータリー・ロータリー財団より2008～2

009年度の年次報告書、美深ロータリークラブより

１月の会報・２月の例会案内が届いております。

3. 例会終了後、本日は体組成計測定のプログラ

ムを士別市総合体育館にて行いますので、ご移動

をお願い致します。ホテル前よりバスが出ますの

でご利用下さい。

■プログラム委員会・・・・・・佐藤元信委員長

本日例会終了後、職場訪問移動例会を致します。

改修された士別市総合体育館及びトレーニングルー

ムの見学とルーム内に設置された体組成計測定器

を使っての会員各自の測定を行ないます。今後の

健康管理に役立てて下さい。
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